

## [2ème édition de La Forêt Monumentale à Canteleu : lancement de l'appel à créations](#)

Le retour de La Forêt Monumentale a été acté par le Conseil Métropolitain, au sein de la forêt domaniale de Roumare, à Canteleu en 2024. Porté par la Métropole Rouen Normandie, en collaboration avec l'Office National des Forêts, La Forêt Monumentale est un projet d'exposition d'art monumental, ouverte à toutes et tous. Première pierre de cette nouvelle édition : l'appel à créations vient d'être officiellement lancé ! Ce projet s'inscrit dans la dynamique de valorisation forestière de la Métropole et dans la candidature de Rouen au titre de Capitale Européenne de la Culture.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la culture, Charlotte Goujon, Vice-présidente en charge de la transition écologique, santé, sécurité sanitaire et industrielle, Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine déléguée en charge du tourisme et de Rouen Capitale Européenne de la Culture 2028 et Mélanie Boulanger, Maire de Canteleu : « La première édition de la Forêt Monumentale ayant rencontré un grand succès, nous sommes ravis de proposer une deuxième édition aux habitants de la Métropole et aux visiteurs, en 2024, à Canteleu ! Cet événement s'intégrera dans la vaste armature de notre candidature pour devenir Capitale Européenne de la Culture en 2028. L'occasion de valoriser notre exceptionnel patrimoine forestier qui couvre 1/3 de notre territoire, d'inviter au retour à la nature tout en faisant une proposition culturelle populaire et originale. »

